

Du vendredi 16 au samedi 17 février 2024, Oral Le Mans* organise un concours d'éloquence à la faculté du Mans. Armance, secrétaire générale de l'association étudiante, présente l'évènement à venir.

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

Je me nomme Armance Lacotte, j'ai 20 ans, je suis étudiante en deuxième année de Droit au Mans. Je suis aussi secrétaire générale au sein d'Oral Le Mans, une association qui a pour but de promouvoir l'éloquence et l'art oratoire au sein de l'université.

En quoi consistent les 24 heures de l'éloquence ?

Pendant 24 heures, 16 candidat.e.s s'affrontent sur différents sujets qui suscitent le débat. Ils passeront successivement devant un jury composé de professeurs de Droit, d'avocats ou de députés. La prestation orale sera suivie de questions posées par le jury. Les différent.e.s candidats s'affronteront, pour les meilleurs, autour de trois thèmes imposés.



L'éloquence pour rassembler les étudiants et les aider à se surpasser

Quels sont les objectifs de l'évènement ?

Nous souhaitons faire découvrir l'éloquence aux étudiant.e.s et les aider à gérer le stress qui vient souvent s'immiscer durant les études. Nous souhaitons aussi créer un moment convivial qui regroupe des étudiants issus de tous horizons.

Comment les candidat.e.s sont-ils préparés au concours ?

Notre association leur propose un module de formation. Nous leur donnons des astuces, des conseils et nous leur partageons nos expériences. Aussi, des intervenants professionnels se joignent à nous pour donner des cours théoriques et pratiques à nos orateurs et oratrices.



Un évènement accessible à tous et diffusé sur les réseaux

Comment peut-on assister aux sessions ?

Tout le monde peut assister librement aux débats. Nos Cicéron contemporains seront quant à eux contraints de rester confinés sur place toute la durée du concours. Le concours sera rediffusé sur la [chaîne Twitch du studio Laval/Le Mans](#). Un résumé sera aussi publié sur YouTube sur la [chaîne du studio Laval](#). Il est également possible de retrouver toute notre actualité sur notre [compte instagram](#).

Texte et photos : Julian ATZENHOFFER.

Le concours d'éloquence se déroulera du vendredi 16 février 2024, à 13 h au samedi 17 février, 13 h, sur le campus de l'université du Mans, dans l'amphithéâtre Mercure, au niveau du pôle droit. Entrée libre et gratuite.

**Oral Le Mans œuvre pour l'élargissement et l'apprentissage des arts oratoires auprès des étudiants de l'université du Mans.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)